

■■■■にスキャンダル？

先般行われた和歌山市議会議員選挙、現職の■■■■に疑惑？が。

■■■■後援会の応援団であり、後援会幹部に疑惑です。今回の選挙戦の折りにもポスターに使われたボランティア犬、もか吉の飼い主である■■■■が勤めていた病院の経理担当を利用し合計500万円？にもものぼる金額を横領した疑いです。

■■■■は当時住んでいた地元学校のPTA会長を務めボランティア犬もか吉君と防犯パトロールや、保護犬猫の譲渡会をするなど精力的に活動していました。

その活動を支えていたのが■■■■でもある■■■■です。最近ではボランティア犬と■■■■表敬訪問や、坂上忍の動物王国のテレビ撮影等、時の人となっていました。

しかし、ボランティアとして行き過ぎた活動が私生活にも及びプライベートでは離婚に至るなど決して良い噂ばかり聞く人ではないと話に上がっていました。

そして今回横領の疑いも一社員の限度を超えた活動の反動もあってかの疑惑になります。

果たして犬猫の活動の為か私的流用か、ひょっとしたら■■■■の活動資金に流れている可能性もあり、警察も調べている最中との事です。

■■■■は、このような人物を己の選挙戦のポスター、広告塔として利用し、あまつはこの問題が表沙汰になった時点ですら公表せず、裏で押さえようとしてる話も出ています。

本人がいつ知ったかもあるものの、選挙戦の最中にはすでに知っていた可能性は十分で、議員として倫理観、道義的責任は免れない事件であります。